

# PLAN NACIONAL DE EDUCACIÓN VIAL

## Programa "Escuelas por la Vida" . Actividades 1995

### Equipos móviles de Educación Vial (E.M.E.V)

Comenzaron sus tareas el 3 de abril en forma permanente. Son equipo de docentes de esta Asociación, especialmente formados por la misma, que desarrollan su tarea itinerante en establecimientos de enseñanza pre-primaria, elemental y media, con la permanente dirección y supervisión de especialistas de "Luchemos por la Vida".

Con las escuelas trabajadas el año pasado, se desarrollará una tarea sistemática de Educación Vial en 4 módulos, en otras tantas visitas a lo largo de 1995. Pero este año, el servicio será difundido a muchas escuelas más, de Capital Federal e interior del país, según las posibilidades.

Es un servicio absolutamente gratuito para las escuelas y sus alumnos, quienes recibirán -además, sin cargo- material didáctico, y podrán también participar en el concurso de plástica de la Seguridad Vial: Niños por la Vida.

### ¿Cómo obtener la visita gratuita de un E.M.E.V?

• Para Capital Federal, las escuelas comunicarse telefónicamente o por fax con la Asociación. TE: 581-9773. Fax: 581-7110. O bien con el sponsor de esta campaña en Capital, la empresa S.T.O (Sistema de Tránsito Ordenado), al teléfono 334-1518, o al fax 334-0381.

• Para el interior del país:

Primera etapa:

- Localidades próximas a la ruta 2, que funcionan con el sponsor de Covisur S.A.
- Localidades cercanas a la ruta 7, cuyo sponsor es Nuevas Rutas S.A.

En ambos casos las escuelas también deberán comunicarse al teléfono o fax de la Asociación, o por carta certificada a: "Luchemos por la Vida" - Gaona 1764 - 1416 - Capital Federal.

### ¿POR QUE SU EMPRESA INVIERTE EN SEGURIDAD VIAL?



Dr. OBDULIO ANGEL BARBEITO  
Gerente General de NUEVAS RUTAS S.A.

"Para que no mueran más personas en accidentes de tránsito evitables, como un objetivo más que se impone la empresa, a su constante búsqueda de brindar más y mejores servicios al usuario."



Ingeniero JORGE LAFAGE  
Gerente General de COVISUR S.A.

"Los vehículos han evolucionado tecnológicamente a una velocidad superior a la que tomamos conciencia de los riesgos que significan autos cada vez más potentes, pero no siempre más seguros. De todos modos, aunque los autos sean más seguros, siempre existirán personas que caminen por las veredas o crucen las calzadas. Las noticias que leemos todos los días nos ratifican que no es posible postular la educación vial, ni el respeto por las normas de tránsito. A mi entender, esto es válido de ser aplicado a todo el espectro de la sociedad, sin distinción de niveles culturales ni mucho menos de status económico. En estos tiempos toda sociedad que se precie organizada necesariamente debe invertir en educación vial, porque es invertir en nosotros mismos, en nuestra propia vida. Y esto es algo demasiado importante como para desentendernos, o bien resignar con tradicional facilismo, dejándolo exclusivamente en manos del Estado. Todos participamos en el tránsito -como agentes activos o pasivos-, consecuentemente todos tenemos la obligación de preocuparnos activamente en la educación vial."



EMPRESA S.T.O

"Nuestro objetivo empresarial es hacer cumplir las normas de estacionamiento de vehículos y, a partir de allí, contribuir al ordenamiento del tránsito, mejorando la fluidez del mismo y la seguridad de los peatones, automovilistas y usuarios del transporte público. El tránsito ordenado mejora la calidad de vida en las ciudades. Promover la difusión de las conducciones seguras, responsables y solidarias en la vía pública a través de la educación vial es el objetivo institucional de Dakota S.A. Uno de los caminos elegidos para lograrlo es orientar nuestros esfuerzos hacia los estudiantes. Ellos se convertirán, con educación vial apropiada, en agentes de cambios positivos para la comunidad en la que están insertos. Es por eso que tomamos la decisión de colaborar con "Luchemos por la Vida" para que juntos podamos desarrollar la tarea."

Todas las empresas pueden participar en el Plan Nacional de Educación Vial, para llevar educación vial a las escuelas del país.

